

Las Brisas de Chicureo, 26 de Septiembre de 2020

Estimados Vecinos:

Queremos agradecer el apoyo que nos han brindado y estamos muy contentos con los resultados obtenidos.

Felicitamos a todos los participantes hayan o no sido electos y los invitamos a sumarse a este equipo de trabajo, con el fin de que este condominio siga siendo el mejor lugar para vivir.

Estamos con todas las ganas de empezar a trabajar para y por el condominio, por eso esperamos seguir contando con el apoyo de quienes votaron por nosotros y también de quienes no lo hicieron, ya que sabemos que todos somos necesarios para lograr lo mejor para nuestro condominio.

Adicionalmente agradecer al directorio saliente, por el trabajo y la asamblea que se realizó exitosamente.

Aprovechamos de señalar que el rechazo a la rendición de cuentas, se realizó así exclusivamente por el hecho de no contar, antes de la asamblea, con todos los antecedentes financieros que nos hubiese permitido aprobar la rendición de cuentas de manera responsable, considerando que hace 3 años no se había rendido una cuenta administrativa, principalmente de *Brisaguas*. De acuerdo a lo señalado, el rechazo a la rendición de cuentas, no tiene ninguna relación con la gestión realizada por Patricio Larraín, la que valoramos y agradecemos, sobre todo en materia de seguridad, ya que los estándares que él y su equipo han logrado en este condominio, son del más alto nivel.

Sólo nos resta decirles, que, para partir responsablemente este directorio, necesitamos poder contar con todos los antecedentes en forma oportuna.

Una vez más, gracias por la confianza entregada y hagamos de Las Brisas todos juntos un condominio mejor.

Alvaro Bravo Felipe Figueroa Renzo Ghidini Tomás Lacámarra Marcela Schnake